
 

 

令和７年度 第１回 富里市消防委員会会議結果 

 

１ 開催日時 令和７年４月１１日（金）１７時００分から１７時２７分まで 

２ 会場   富里市消防本部庁舎３階小会議室 

３ 出席者  

 （１） 消防委員７名 

    委 員 長 秋葉 政則  副委員長 大澤  弘 

委  員 相川 英明  委  員 秋葉  修 

委  員 津田 輝男  委  員 戸村 恭子 

委  員 鈴木  勝 

 （２） 執行部及び事務局９名 

    中村消防長、岡村消防総務課長、伊藤予防課長、岡田消防署長、 

    高嶋消防副署長、（警防班担当）齋藤主査、倉田主査、 

    （事務局）小川消防総務課長補佐、伊藤副主幹 

 （３） 欠席者 

    なし 

４ 会議 

（１）  開会  １７時００分  会議進行 小川消防総務課長補佐 

（２）  あいさつ 

秋葉消防委員長 

中村消防長 

（３）  議題 

 ア 令和７年度事業計画（案）について 

   事務局より資料に基づき説明し、承認を得た。 

  【質疑等なし】 

 イ その他 

  【質疑】 

     本年度、消防署にドローンを配備するようだがどのような機体になる 

  のか、また、令和６年度事業で第１３分団の車両を更新したが、今後の 

車両更新も引き続きお願いしたい。 

【執行部】 

  ドローンについては、画像伝送のみの機能であり、物資の搬送などは 

できない機体となっている。 

 車両更新については、令和７年度の更新はないが、令和８年度以降、

優先順位を見極めながら予算確保に努め、適宜更新したいと考えており

ます。 

５ 諸般の報告 

（１）  令和７年度消防本部人事異動報告 

事務局より資料に基づき説明した。 

【質疑等なし】 



 

（２）  令和７年度事業の概要について 

事務局より、資料に基づき説明した。 

【質疑等なし】 

（３）  その他 

  事務局より、更新された第１３分団車両の概要及び、本年度の消防団員実 

員数を報告した。 

  【質疑】 

  消防署員の中型免許取得費用が新たに予算化されているが、中型免許所持 

者数はどのようになっているのか。 

  【執行部】 

  概算ではあるが、５年前は約７５パーセント程度の所持率であったが、本 

年度は５０パーセント程度となっている。免許取得事業については、令和８ 

年度以降も引続き取り組んでいく。 

６ その他 

  【質疑】 

   市消防操法大会の開催方法を見直したとのことだが、どのような開催方法 

になるのか。 

   【執行部】 

   千葉県の大会が、本年度は女性の部のみ、令和８年度がポンプ自動車の部 

のみ、令和９年度が女性の部のみ、令和１０年度が小型ポンプの部のみの開 

催に変更されている。これに合わせ、本年度は来賓を招待しての大会ではな 

く、ポンプ自動車の部のみ選考会の形で実施することとしている。 

 ７ 閉会  １７時２７分 

        （傍聴者 ０人） 


